### B"H. La Era del Mashíaj.

# Dvar Maljut para niños

Víspera de Shabat Parshat Naso

8 de Sivan año 5784

# ¡La Torá nueva ahora!

Según el Dvar Maljut de Shabat Parshat Naso del año 5751

Aparentemente este era un Shabat normal. Tal como en cada Shabat, el Rebe Shlita ER"M bajó después de las plegarias al Farbrenguen en el 770 y luego de que la congregación cantó (en idish) "Que ya venga la Redención, que el Mashíaj venga", -como comenzaron a hacerlo costumbre desde el 28 de Nisan-, el Rebe comenzó a hablar:

### Perfeccionamos la Entrega de la Torá

Este Shabat llegó (en aquel año 5751) luego de la festividad de Shavuot en la que recibimos la Torá de nuevo. En cada Shabat ascienden y se perfeccionan todos los días de la semana y en este Shabat se produce un ascenso y un perfeccionamiento de la Recepción de la Torá en la festividad de Shavuot.

Por lo tanto, en la Parshá de la semana nosotros leemos "Eleva a las cabezas de los hijos de Israel". El estudio de la Torá es la Mitzvá que nosotros cumplimos con la cabeza que se eleva y asciende con la Torá.

En este Shabat, también comenzamos de nuevo la lectura de Pirkei Avot y decimos "Moisés recibió la Torá de Sinai". Esto también nos recuerda a la Entrega de la Torá que ocurrió en la semana, que por ello, comenzamos el estudio de la Torá y en especial, Pirkei Avot, de nuevo.

De aquí se entiende, que este Shabat es el tiempo en el cual, se otorgan a cada uno de nosotros, poderes especiales, para que podamos renovarnos en cada aspecto vinculado al estudio de la Torá y el cumplimiento de las Mitzvot.

#### Cada día de nuevo

La verdad es, que cada día, Hashem entrega la Torá de nuevo, por ello nosotros bendecimos cada mañana "Bendito eres Tú, que entregas la Torá", en lenguaje de tiempo presente.

Tal como la charla que estudiamos ahora, que el Rebe dijo hace 33 años, pero que nosotros la estudiamos como si la hubiera dicho realmente ahora, sabiendo que cada frase y enseñanza del Rebe se orienta realmente hacia nosotros y hacia nuestra situación actual. Además como toda cosa que estudiamos en la Torá, sabemos que Hashem la entregó hoy en especial para nosotros y por lo tanto, nuestro estudio es con vitalidad y deleite, y sentimos deseo y vigor para cumplir lo que Hashem nos indica en la Torá.

En la festividad de Shavuot, Hashem entrega la Torá de un modo general para todo el año y en cada día, Hashem la entrega de una forma especial para ese día.

Esto se llama "Innovación", la misma Torá que estuvo siempre, pero con una nueva vitalidad.

Este Shabat es algo especial. Este Shabat asciende y perfecciona a la festividad de Shavuot. ¿Qué puede ser, en verdad, más maravilloso de lo que hubo en Shavuot?

## Torá Jadashá – Torá nueva

Prestemos atención: Hay diferencia en hebreo entre las palabras "Hitjadshut" - "**innovación**" y "Jidush" - "**novedad**" (o descubrimiento).

Cuando estudiamos la Torá con alegría y placer pues sabemos que Hashem la entregó en especial, a nosotros, esto es una "innovación". La misma Torá que estudiamos siempre, se redescubre con vitalidad y vigor renovados. Para lograr esto, nosotros recibimos un poder especial de la festividad de Shavuot, en la que recibimos la Torá de nuevo.

Hay otro tema. Quien estudia la Torá con alegría y placer, también tiene "Jidushim", "descubrimientos", él revela en la Torá cosas nuevas que nadie conocía.

En esencia, Hashem entregó toda la Torá a Moisés en el monte de Sinai, también las Mishnaiot y la Guemará y todos los Jidushim que fueron descubiertos alguna vez. Pero en el momento de la Entrega estaba todo de una forma insinuada, ocultada. Cuando nos esforzamos en el estudio de la Torá, podemos hallar aquellos descubrimientos y sacarlos a la luz. Cada uno puede revelar una parte pequeña en la Torá, la parte que pertenece a su alma.

Con la Redención verdadera y completa, Hashem nos revelará a través del Rey Mashíaj, una Torá nueva. Estos son descubrimientos tan maravillosos, que se hallan en la Torá de forma tan disimulada, que incluso si nos esforzamos no podremos nunca revelarlos con nuestros propios poderes. Solo Hashem mismo puede revelarlos, sobre estos descubrimientos, está escrito "Una nueva Torá emergerá de Mí".

Este es el concepto de este Shabat. No solo una innovación, sino también una novedad en la Torá. Este es el tiempo de aumentar los descubrimientos en nuestra Torá, este es el tiempo más acorde para que Hashem revele finalmente Su Torá nueva con la Redención verdadera y completa, enseguida y de inmediato realmente.

Según como decimos en Shabat antes de empezar Pirkei Avot, "Todo Israel tiene parte en el Mundo por Venir", el Mundo por Venir se refiere a la Redención verdadera y completa, y la Torá que estudiaremos hoy será la Torá del Mundo por Venir, la Torá nueva.

El Rebe conecta esto también con el tema del amor al

Así como antes de la Entrega de la Torá en el desierto, todo Israel era como un solo hombre con un solo corazón para recibir la Torá, de la misma forma, antes de la Torá nueva que nos traerá el Mashíaj, debemos estar preparados como un solo hombre con un solo corazón.

Hasta aquí habló el Rebe. En la culminación del Farbrenguen cantaron "Ki BeSimjá Tetzeu", y el Rebe subió hacia su habitación sagrada. Los jasidim se dispersaron y en el 770 quedaron muy pocas personas.

Pasaron varias horas y sin un aviso previo, el Rebe bajó de nuevo al 770, se sentó sobre su silla en la plataforma de la plegaria, y mientras su rostro estaba orientado hacia la gente e irradiaba de una forma especial, comenzó una charla dedicada por entero a explicarnos que ahora realmente viene la Redención y la "Torá nueva".

#### ¡El tiempo más adecuado!

De acuerdo con todas las señales de la Guemará y de las palabras de nuestros sabios, nuestra generación es la generación de la Redención, como atestiguó el Rebe anterior, que los hijos de Israel ya concluyeron su tarea y queda solo "lustrar los botones" y estar listos para darle la bienvenida al Mashíaj. Y desde este testimonio pasaron decenas de años en los cuales se trabajó mucho en la difusión de la Torá y el judaísmo, y ahora culminamos también de lustrar los botones y todos estamos listos para darle la bienvenida a nuestro justo Mashíaj.

Y de hecho en ese año, 5751, sucedieron milagros y maravillas de la guerra del Golfo y en esa época el Rebe anunció la revelación del Mashíaj e informó que "llegó el tiempo de vuestra Redención". Y como dijo Bilam sobre el Rey Mashíaj "Tinasé Maljutó", que en la palabra hebrea "Tinasé" está aludido que el año 5751 se revelará el Mashíaj. (Tinasé tiene las mismas letras que componen el número 5751).

Y ahora nosotros estamos luego de la festividad de Shavuot, que es el tiempo especial para rezar y pedir la Redención verdadera y completa.

Luego de un largo análisis, el Rebe llegó a la conclusión:

Este es el tiempo más adecuado, para la novedad de "Una Torá nueva emergerá de Mí".

Ahora realmente, es el tiempo más acorde para que Hashem revele ya Su Torá nueva.

El Rebe agregó:

No solo en lenguaje futuro, sino en tiempo presente, y hasta que en el instante que sigue a este, ya se hace en lenguaje pasado, por cuanto que "He aquí, que este viene" y ya viene.

El Rebe ordenó cantar las melodías de nuestros líderes, los Rebes y dijo que con estas melodías cerraremos el exilio y son una preparación para el décimo cántico del Rey Mashíaj.

#### Tajles – El objetivo

Por cuanto que este Shabat es el tiempo más adecuado para la revelación de la Torá nueva, por lo tanto debemos efectuar acciones que sean una preparación pronta para la Torá nueva.

La primera cosa es que debemos estudiar la Torá con vitalidad y deleite, que tengamos alegría de estudiar. Esto ya nos provocará que encontremos en la Torá nuevos descubrimientos. Como toda cosa que se hace con alegría y ganas, cada vez hallaremos nuevas visiones que no conocíamos, de manera que cuando estudiemos la Torá con deseo, profundizaremos más en ella, revelaremos cosas que no les habíamos prestado atención hasta ahora.

La segunda cosa es estudiar cada Shabat, una Mishná de Pirkei Avot con todas las explicaciones, cada uno lo que pueda.

Y el Rebe culminó con una bendición para la Redención completa:

Y todos juntos escucharemos la "Torá nueva que emergerá de Mí" en nuestra Tierra Santa, en Jerusalem, la ciudad Santa, en el Monte Santo, en el Beit HaMikdash, en el Kodesh HaKadashim, y lo fundamental, enseguida y de inmediato.

ileji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj Leolam Vaed!

### לעילוי נשמת

מרת **נעמי אסתר** בת ר' חיים ע"ה בלומענפעלד נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג

ת. נ. צ. ב. ה.

נדפס ע"י בנה

הרה"ת ר' משה וזוגתו מרת בתי' שיחיו בלומענפעלד

#### Published and Copyrighted by:

Centro Leoded - Jabad Argentina

Jean Jaures 314

1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina (54911) 3213-4774

http://www.centroleoded.org

Translated and Adapted by Rabbi Moshe Blumenfeld

http://www.vienemashiaj.com

e-mail moshe@vienemashiaj.com

Moshiach Awareness Center, a Project of:

Enlightenment For The Blind, Inc.

602 North Orange Drive. Los Angeles, CA 90036

Tel.: (323) 934-7095 \* Fax: (323) 934-7092 http://www.torah4blind.org e-mail: yys@torah4blind.org

Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: http://www.torah4blind.org